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      Аннотация

    
        
          Объектом анализа выступает ООО «Агроторг».
Цель работы - разработать систему обеспечения экологических требований и безопасности труда в торговом предприятии. Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи:
- рассмотреть положения нормативно-правовой базы обеспечения экологических требований и безопасности труда на предприятиях;
- проанализировать состояние охраны труда и экологической безопасности в торговом предприятии;
- разработать комплекс мер и мероприятия по обеспечению экологических требований и безопасности труда в торговом предприятии.
 Предмет исследования - требования безопасности труда и экологической безопасности, установленные в отношении торговых предприятий.
При проведении исследования использовались методы анализа нормативно-правовой документации, наблюдения, описания, систематизации, классификации, проектирования и обоснования управленческих решений по разработке системы обеспечения экологических требований и безопасности труда в торговых предприятиях.
Значимость работы определяется возможностью применения разработанной системы в управленческой практике для повышения устойчивости организации, развития корпоративной социальной ответственности и эффективного, оптимального использования трудовых и природных ресурсов.
        

        
          The object of the analysis is LLC "Agrotorg".
The purpose of the study is to develop a system of environmental requirements and labor safety in a trading enterprise. To achieve this goal it is necessary to solve the following tasks:
–	to consider the provisions of the regulatory framework of ensure environmental requirements and labor safety at enterprises;
–	to analyze the state of labor safety and environmental safety in the trading enterprise;
– to develop a set of measures and measures that ensure the environmental requirements and labor safety in the trading enterprise.
The subject of the study is the requirements of labor safety and environmental safety which established in respect of trading enterprises.
In this study there were used the following methods: analysis of regulatory documentation, observation, description, systematization, classification, design and justification of management decisions about the development of the system of environmental requirements and labor safety in trading enterprises. 
The significance of the study is determined by the possibility of using the developed system in management practice to improve the stability of the organization, for the development of corporate social responsibility and effective, optimal using of labor and natural resources.
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